GRÉSIVAUDAN

DOMÈNE

Grosse affluence au loto du RCD Handball



La salle de l'Escapade s'est remplie en trente minutes.

Le RCD Handball de Domène organisait samedi son loto annuel, salle de l'Escapade à Domène. L'ouverture des portes s'est faite à 17 h et la salle était comble trente minutes après. Ce loto attire chaque année beaucoup de monde. Le jeu a commencé à 18 h, avec de nombreux lots d'importances à gagner, dont un robot culinaire, le plus important étant un bon d'achat de 500 €. Sur place, un buffet avec des plats sucrés et salés a fait la joie des joueurs au moment de l'entracte, sans oublier la buvette qui a fonctionné à plein.

VILLARD-BONNOT

Carton plein pour les rugbymen



Le loto était organisé au Versoud.

Ce vendredi, le Cercle sportif Grésivaudan Belledonne (CSGB) organisait son loto d'automne. Faute de n'avoir pu obtenir un créneau dans des salles plus grandes, c'est à la salle polyvalente du Pruney, au Versoud, que s'est déroulé cet événement. Réputé pour son organisation et la qualité de ses lots, le rendez-vous a attiré un public venu même des départements voisins, si bien que la salle a été vite remplie et les organisateurs ont dû refuser du monde. Un événement terminé, c'est un autre qui se prépare par le comité d'animation du CSGB : ce sera un repas supporters lors de la réception de Vif-Monestier, le 17 novembre prochain. Le samedi 30 novembre, ce sera un repas dansant, puis le dimanche 15 décembre, le repas de Noël des supporters et le mini-marché de Noël au stade René-Bœuf en attendant le marché de Noël de Villard-Bonnot/Froges sur lequel le CSGB sera également pré-

SAINT-MAXIMIN

"Le Potager des p'tits calibres" séduit avec ses produits bio



Quentin Thorent et sa compagne Aurélie se sont installés comme maraîchers bio il y a un an.

Depuis un an, Quentin Thorent et sa compagne Aurélie se sont installés comme maraîchers bio à Saint-Maximin. Quentin a suivi des études agricoles à Valence, car l'agriculture lui a toujours plu, sans être fils d'agricul-teurs. Arrivé dans la région il y a deux ans, il cherchait à s'installer, et en a trouvé l'occasion aux Rojons, chez M. et Mme Excoffon, qui ont mis leur terrain en fermage. Aurélie, elle, est animatrice environnement et a été bénévole chez des maraîchers. Les deux jeunes gens ont tout naturellement élaboré un projet commun d'installation, se sont formés auprès de professionnels en place, ont lancé un financement participatif, ont remis en état la parcelle en jachère depuis deux ans, ont dressé un plan de rotation des cultures, et les résultats ont été probants dès la première année. Quentin et Aurélie limitent le grattage du sol, n'utilisent aucun produit chimique et sont certifiés "bio" par des contrôles réguliers. Ils ont déjà une trentaine de clients fidèles, et tiennent maintenant un étal sur le marché de Pontcharra le jeudi matin. On peut récupérer des paniers commandés le vendredi de 16 h 30 à 18 h 30.

LE CHAMP-PRÈS-FROGES

Atelier de recherches

généalogiques Avec le Centre généalogique du Dauphiné et le groupe local du haut Grésiyaudan. Jeudi 7 novembre de 14 h à 17 h 30, à l'annexe de la mairie. Gratuit. Tél. 06 44 23 47 63. 38jean53@gmail.com

PONTCHARRA

Conférence sur le thé

Proposée par l'association Daoyin, avec Olivier Hausard, archéologue et médecin chinois.

Jeudi 7 novembre de 19 h 30 à 21 h 30. À la salle Elie-Favro, Participation libre. Daoyin : 06 19 43 12 85.

SAINT-MAXIMIN

Assemblée générale de l'Association sportive Mercredi 6 novembre à 21 h. À la salle Marie-Louise. Tél. 04 76 97 32 78.

THEYS La charcuterie des 7 Laux 04 76 45 51 34

RÉOUVERTURE **MARDI 5 NOVEMBRE** à 8 h

LE CHEYLAS

Deux semaines magiques aux centres de loisirs





Apprentissage de la magie et du jonglage, parcours d'aventure dans les arbres, repas asiatique ou trampoline : les vacances ont été intenses!

es deux centres de loisirs de la commune ont proposé de nombreuses activités aux jeunes, durant ces vacances d'automne.

Tous les après-midi, du mardi 22 au vendredi 25 octobre, les jeunes ont pu découvrir les joies de la magie et du jonglage en compagnie de deux intervenants : Magic Spark et Grudu Velkro. Pendant trois jours, ils ont enchaîné l'apprentissage des tours de magie (carte, ficelle, etc.) et du jonglage (quilles, anneaux, fou-

à se mettre en scène avec humour. Le vendredi soir, pour clore cette semaine en beauté, jeunes et intervenants ont présenté un spectacle devant leurs familles, amis et quelques élus de la commune.

Lundi dernier, ils étaient douze jeunes – encadrés par Elian Debord, directeur, Stéphane Minier, animateur jeunesse vacataire, et Irvine, animateur stagiaire - à préparer leur repas asiatique à l'accueil jeunes. Au menu: nems, sushis, nouilles chinoi-

lards, etc.) tout en apprenant ses aux légumes et fondants au chocolat. Le lendemain, la sortie fut menacée un instant par la météo, mais ils étaient 41 au total à se rendre au parcours d'aventure dans les arbres du Sappey-en-Chartreuse. Mercredi, c'était la sortie la plus attendue de la semaine pour 34 jeunes âgés de 11 à 17ans, au Jump Park d'Échirolles (trampoline en salle). Enfin jeudi 31 octobre, pour clore la semaine, ils étaient une vingtaine à faire des crêpes à l'accueil jeunes.

Robert MOUTARD



VILLARD-BONNOT

Roller-hockey: quand les Dauphins B vengent les A



L'équipe de Nationale 3 a terrassé les Frelons de Varces (7-2) à l'issue d'un derby très

Mi-octobre dernier, l'équipe fanion de roller hockey de Varces avait donné la leçon à son homologue villardienne (défaite 3-7) à Frison-Roche, en championnat de France de Nationale 2. Un revers logique face à une formation varçoise dominant le roller national depuis plusieurs saisons.

Restait à savoir, samedi soir, à Jean-Jaurès pour la circonstance, si l'équipe B des Frelons de Varces serait du même tonneau que son équipe A, puisque ce premier match à domicile des protégés de Jordan Nicoletti leur offrait le seul derby de la saison dans une poule au fort accent méditerranéen. Après une défaite à la mort subite à Aix-en-Provence et un large teurs annoncés bien remuants. nion (7-2).

Les très nombreux supporteurs des deux camps ont été rapidement fixés sur les intentions des Dauphins : dès la 3e minute, but d'Étienne Guerente. Puis, ce fut le quart d'heure Hugo Infuso, signant un triplé entre la 8^e et la 23^e minute (4-0 à la mi-temps). Les citrons n'ont en rien altéré l'enthousiasme des Villardiens, puisque Jérémy Guy inscrivait un cinquième but.

Mettant à profit un naturel relâchement des locaux, les Frelons ont toutefois inscrit un premier but, puis un second. Vexés, les Dauphins, redonnant à la rencontre un tempo élevé, ont été largement dominants en cette fin de rencontre folle. Le score a enflé avec les succès dans l'Hérault face aux réalisations de Maxime Fer-Fous de Bassan, les Dauphins mez et Anthony Rousson. La B B étaient confrontés à des visi- villardienne a vengé l'équipe fa-

ALLEVARD

Des athlètes de l'ACTPA au plus grand événement international de gym



Quinze gymnastes de l'ACTPA ont participé cet été à la 16e Gymnaestrada de Dornbirn.

Un an en arrière, un projet un peu fou est né au sein de l'Association cardio tonique du Pays d'Allevard (ACPA) : emmener des gymnastes se produire à la 16e Gymnaestrada de Dornbirn, en Autriche. Cet événement gymnique mondial est organisé tous les quatre ans sous l'égide de la Fédération internationale de gymnastique. De réflexions en recherche de finances, ce projet a pris forme et s'est concrétisé en 2019. Ce sont quinze jeunes et huit accompagnants de l'ACTPA qui ont ainsi passé une semaine en juillet à Dornbirn. Une expérience unique à vivre et inoubliable. Autour du thème "Come together, Show your color", 20 000 gymnastes venant de 69 nations se sont côtoyés.

Agnès David, l'historique présidente, souligne que ce projet a été réalisable grâce à tous les partenaires: les communes d'Allevard et de Crêts-en-Belledonne, le Département et la Région et l'appui de la Fédération française de gym. Dornbirn 2019 à peine achevé, le club se projette déjà sur la prochaine Gymnaestrada, 2023 à Amsterdam.

ALLEVARD

Vacances animées au cinéma Bel'Donne



les enfants et les parents ont pu profiter d'un ciné-goûter au cinéma Bel'Donne pour Halloween.

Au cours des vacances de la Toussaint, Guillaume Sanz, directeur du cinéma Bel'Donne, a proposé une série d'animations après les projections proposées. La dernière en date était un ciné-goûter le jeudi 31 octobre, pour Halloween. Les enfants ont pu se régaler, après la séance, de confiseries préparées par la boulangerie d'à côté. En tout, six ateliers créatifs ont accompagné les films d'animations "Shaun le Mouton" et "Loups tendres et Loufoques". Pour les adultes, trois projections-débats ont eu lieu. Après le film "Hors normes", la prise en charge d'enfant autiste a été évoquée avec la

présence du foyer d'accueil médicalisé Le Vallon de Sésame et de parents d'autistes. Après le film "Le Grain et l'ivraie", un échange sur les pesticides a eu lieu avec Marc Péronnart de France Nature Environnement et l'association Coquelicots. Après la projection de "Au nom de la terre", des agriculteurs du coin (Romain Ollier de la Ferme de la Grangette à la Chapelle-du-Bard, et Robin Vergonjeanne de la Ferme de Bellevue au Moutaret) sont intervenus sur le mal-être paysan. Le cinéma Bel'Donne propose de plus en plus d'animations autour des projections.